

Patroli KRYD Malam: Meningkatkan Keamanan di Wilayah Kiarapedes

Kota Bogor - KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID

May 28, 2024 - 09:28



Purwakarta - Pada Senin, 27 Mei 2024, pukul 22:30 WIB, personel Polsek Kiarapedes, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan, melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) malam hari di wilayah hukum Polsek Kiarapedes, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di malam hari serta mengantisipasi berbagai potensi tindak kejahatan.

Patroli KRYD malam merupakan langkah preventif yang penting untuk mencegah terjadinya kriminalitas, terutama pada jam-jam rawan. Dalam patroli tersebut, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan berkeliling ke beberapa titik yang dianggap rawan kejahatan, seperti permukiman warga, jalan-jalan utama, serta tempat-tempat yang sering dijadikan lokasi nongkrong oleh anak-anak muda.

Bripka Rizky Nugraha menyampaikan, "Patroli KRYD malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat mencegah tindakan kriminalitas yang mungkin terjadi pada malam hari."

Selain berpatroli, Bripka Budi Setiawan juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan masyarakat yang ditemui selama patroli. Ia memberikan himbuan kepada warga agar selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mendengar hal-hal yang mencurigakan. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan. Kami berharap masyarakat tidak ragu untuk melapor jika menemukan hal yang mencurigakan," ujarnya.

Selama patroli, Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan juga memantau beberapa tempat strategis seperti poskamling, warung-warung yang buka hingga larut malam, serta area parkir yang sering digunakan warga. Mereka memastikan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Kiarapedes tetap kondusif dan aman dari berbagai gangguan.

Warga yang ditemui selama patroli merasa senang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli di malam hari. Salah satu warga, Pak Andi, mengungkapkan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli malam seperti ini. Kehadiran polisi membuat kami merasa lebih aman, terutama saat beraktivitas di malam hari."

Bripka Budi Setiawan menegaskan bahwa patroli KRYD malam akan terus dilakukan sebagai bagian dari upaya Polsek Kiarapedes dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli ini adalah wujud komitmen kami untuk selalu siap memberikan pelayanan yang terbaik demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kiarapedes," tambahnya.

Kegiatan Patroli KRYD malam oleh Bripka Rizky Nugraha dan Bripka Budi Setiawan diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian. Dengan adanya interaksi langsung dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan potensi gangguan keamanan bisa diminimalisir dan lingkungan Kiarapedes menjadi lebih kondusif.